

Mazda-Mitarbeiter spenden für Flüchtlinge

Mazda-Mitarbeiter haben in einer eigens eingerichteten Lagerecke über einen Zeitraum von zwei Monaten Sachbeiträge für Flüchtlinge gesammelt. Die Aktion war ursprünglich für einen Monat geplant - da die Spendenbereitschaft der Helfer jedoch so groß war, wurde sie um einen weiteren Monat verlängert. Darüber hinaus bewiesen die Ehrenamtler persönliches Engagement und führten verschiedene Aktivitäten mit den Neuankömmlingen durch. Da viele Neuankömmlinge noch kein Deutsch sprechen, wurden sie beispielsweise beim Ausfüllen und bei der Übersetzung von Formularen oder bei der Erledigung von Hausaufgaben unterstützt. Außerdem brachten die Helfer den Flüchtlingen ihre neue Umgebung näher und zeigten ihnen wichtige Anlaufstellen.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mazda-Mitarbeiter spenden für Flüchtlinge.
